

## PRESSE-INFORMATION

**Mazda auf der Internationalen Automobil Ausstellung 2017**

- Mazda zeigt in der Mainmetropole die aktuelle Modellpalette in Halle 9 Stand B16
- Neuer Mazda CX-5 SKYACTIV-G 194 mit Zylinderabschaltung (Verbrauch: 7,1 l/100 km, CO<sub>2</sub>: 162 g/km) und in der Sonderlackierung Magmarot Metallic
- Bühne für den restaurierten Mazda Cosmo Sport aus der YouTube Serie „Mazda Garage“

Leverkusen, 7. September 2017: Auf über 1.000 Quadratmetern präsentiert sich Mazda auf der 67. Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) vom 14. bis 24. September 2017 in Frankfurt. In der Halle 9 Stand B16 zeigt Mazda nicht nur die sehr junge aktuelle Modellpalette, sondern auch ein Highlight aus der Mazda Historie. Im Rahmen des seriellen YouTube-Formats Mazda Garage wurde ein alter Mazda Cosmo Sport aufwändig restauriert. Das Ergebnis der Rundumerneuerung können die Besucher der IAA auf dem Mazda Stand in Augenschein nehmen.

Wie man es von Mazda gewohnt ist, präsentiert sich das aktuelle Modellprogramm im typischen Mazda Rot. Die Weiterentwicklung der bisherigen Erfolgsfarbe Rubinrot Metallic können die Besucher auf dem neuen Mazda CX-5 sehen: Die neue Sonderlackierung Magmarot Metallic bietet nochmals rund 20 Prozent mehr Helligkeit und gleichzeitig 50 Prozent mehr Tiefe.

Der neue Mazda CX-5 wird auch in der neuen ab Ende September verfügbaren Top-Motorisierung als SKYACTIV-G 194 mit Zylinderabschaltung (Verbrauch: 7,1 l/100 km, CO<sub>2</sub>: 162 g/km) zu sehen sein. Die Zylinderabschaltung deaktiviert im Niedriglastbereich - etwa beim Fahren mit konstantem Tempo - die beiden äußeren Zylinder: eine insbesondere bei geringen Fahrgeschwindigkeiten höchst effektive Maßnahme zur Verbrauchseinsparung. Bei konstant gefahrenen 40 km/h sinkt der Kraftstoffverbrauch durch diese Maßnahme um rund 20 Prozent, bei konstant 80 km/h sind es rund fünf Prozent.

Auskunft erteilt:  
Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49.(0)2173.943.303 | aheisler@mazda.de